

職場体験 感想文コンクール2024

タイトル	マルホンカウボーイでの仕事体験	事務局	142
学校名	新庄市立新庄中学校	氏名	森 春翔

8月14日から8月15日に、新中ハローワークが行われました。僕は新中ハローワークではマルホンカウボーイというスーパーマーケットで仕事体験をさせていただきました。

マルホンカウボーイで最初にしたことは商品を並べることです。主に麺類などの食品を並べました。量が多くて取り出すだけでも大変でしたし、どれがどの場所にあるか、どういう風に並べればいいのかがわからなかつたりもしました。その取り出す作業の後に決められた並べ方をしたり、一つ一つ賞味期限を確認したりする作業もすごく大変でした。この時に一番印象に残っているのは腰の痛さです。商品は高いところではなく、低い位置に並べられているので、若干中腰にならないといけません。そのせいか、すごく腰が痛くなりました。これをほぼ毎日やっている従業員さんを心から尊敬しました。

次にお菓子コーナーで仕事をしました。お菓子コーナーは、立つかしやがむかだったので、中腰よりは楽でした。でもお菓子コーナーは段ボールから出したら、もう一回箱から出さなきやいけなかつたり、量が多くて大変だったりするし、賞味期限も見なきやいけなかつたので、作業量的にはすごく大変でした。けれど、かなり種類が多くて、案外楽しかったです。その時に一番印象に残っているのは、ポテチです。ポテチは種類が多くて並べるのが大変だったけれど、なんとかキレイに並べることができました。

次にお酒コーナーで仕事をしました。お酒は並べるだけでなく、届いたものを台車に積む作業がありました。積むときは段ボールの辺の部分を交互にして積んでいかないといけませんでした。それが意外に大変で、重い段ボールの向きを変えたり、持ち上げたり、ゆっくり置いたりするのが疲れました。重かったので背筋が軽く筋肉痛になりました。この時も従業員さんがすごいと思いました。さらにお酒を並べました。段ボールから取り出して、一つ一つになっても変わらず重かったです。それを持ち上げたり、そっと棚に置いたりするのも大変でした。特に瓶系のものはそこまで重くはないものの、割らないように気付けたりすることが大変でした。その時に一番印象に残っていることは、お酒をカートに乗せようとしていたお客様に「手伝って」と言われて手伝ったら、びっくりするくらい感謝されたことです。その時僕は心の中で恥ずかしいなども思いつつも、すごくうれしい気持ちになりました。手伝ってよかつたなと思いました。

1日目の最後にしたのは飲料のコーナーです。飲み物はよく買うお客様が多いので大変でした。先に冷えている飲み物を補充していき、それが完了したら冷えていない方の飲み物を補充します。飲み物も賞味期限を見なくてはいけないので、たくさん量があるものを一つづつ確認していきました。その作業が大変でした。冷えていないほうの補充の時も量が多くて大変でした。けれどその時一番大変だったのは腰です。さっきと同じように、冷えている飲み物の補充の時は中腰にならないといけなくて大変でした。冷えていないほうの飲み物のコーナーでも高いところと低いところがあって、上へ手を伸ばしたり低いところへ置くために姿勢を低くしたり、しかもそれを重い飲み物を持ちながらするのですごく疲れました。これで1日目は終了しました。1日目は不慣れなことが多く、大変だったけど優しい従業員さんに教えてもらいながらなんとかやり切れました。

2日目は、1日目と同じ内容の仕事をしました。まず初めに麺類などの陳列です。1日目とは違い、どれがどの場所にあるか、どういう風に並べればいいのかが把握できていたので、1日目よりは淡々とこなせた気がします。

次にお菓子コーナーです。1日目より量が多かったですが、楽しく作業することができました。この日はアイスや氷を並べる作業もしました。アイスを運ぶときに、すごく寒い部屋に行って、そこから補充が必要なものを持ってきました。そのすごく寒い部屋に入るとき、僕は半そでと半ズボンだったのですごく

職場体験 感想文コンクール2024

「マルホンカウボーイでの仕事体験」 新庄市立新庄中学校 森 春翔

涼しかったです。初めての体験だったのですごく楽しかったです。そしてアイスを補充するとき、アイスは他の商品と比べて量が多く、一つ一つが小さいので、細かい作業でした。けれどアイスの香りもしたり新鮮なことだったりしたのですごく楽しかったです。その時印象に残ったのは、「爽」というアイスの補充をやっているときです。イチゴのいい匂いがしてすごく楽しかったです。

次にしたのは氷の補充です。氷が届いたのでそれを台車に積んで、氷を置いているところに運びました。その後陳列の作業をしました。ロック氷など小さい氷もありましたが、大きい氷もありました。ロック氷は積み方が簡単だったけれど、大きい氷が大変でした。大きい氷は積み方があって、手前に置くものは名前が見えるように置かなければなりません。それが意外に難しく、氷は縦に置くことが難しく、バランスをとれませんでした。けれど、がんばったらできるようになったのでうれしかったです。

この後に、担当の方にいろいろ質問に答えてもらい、2日目が終了しました。

この仕事体験を通して、僕はたくさんのこと学んだと思います。従業員さんもみんな優しかったです。担当してくださった方にもたくさんことを教えてもらい、すごく楽しくできました。この新中ハローワークを通して、最初の課題である「自分にとって働くとは」について、考えていたことと違った考えが見つかったり、逆に自分の考えがあつてたりするような気もしました。これからはさらにたくさんのこと学んだり考えたりしていきたいです。また、これから学習することにも活かしていきたいです。